## Viola Baumgärtner, Maximilian Kern



## E-MAIL: Maximilian.Kern@jupa-in.de

Jugendparlament Ingolstadt Erster Vorsitzender Luke Heinemann

Ingolstadt, den 04.04.2022

Antrag: Straßenbeleuchtung Rechbergstraße

Die Arbeitsgruppe Stadtgestaltung stellt folgenden **Antrag**:

Die Stadt Ingolstadt soll in der Rechbergstraße, zwischen Nordbahnhof und ZOB die Beleuchtung der Fußgängerwege ausbauen. Die bestehenden Laternen beleuchten primär Radweg und Straße und sind nicht hell genug auch den Fußgängerweg zu erfassen. Die Beleuchtungsanlagen sollen auch unter Gesichtspunkten der Ökologie ausgewählt werden, um energetische Effizienz zu gewährleisten. Außerdem soll darauf geachtet werden, so wenig wie möglich in die Lebenswelten von Insekten und Tieren einzugreifen. Die anfallenden Kosten sollen von der Stadt getragen werden.

## Begründung:

Da die Straße Innenstadt und Nordbahnhof verbindet, stellt Sie vor allem auf dem Heimweg aus dem Ingolstädter Nachleben eine der Hauptrouten dar. Eine unzureichende Beleuchtung der Fußgängerwege führt zu einem Gefühl der Unsicherheit vor allem bei jungen und weiblichen Personen. Dunkelheit und die angrenzenden Grünanlagen bieten Angreifenden eine Gelegenheit zu Übergriffen an dieser Stelle. Um das Risiko solcher Angriffe zu reduzieren und den Fußgängerinnen und Fußgängern ein höheres Sicherheitsgefühl zu geben soll die Beleuchtung der Fußgängerwege an dieser Stelle ausgebaut werden.

Für die Arbeitsgruppe

Viola Baumgärtner, Maximilian Kern